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１ 西部地域の課題について        （４０分） 

（１）学童保育の充実について 

  学童保育室は市内に１４か所あります。特にひまわりクラブ

は、西市民センター、旧新田土地区画整理事務所、旧一本松土地

区画整理事務所と別々の場所から新町小学校内のプレハブ校舎

に移転しました。 

これからの学童保育の充実について伺います。また、旧一本松

土地区画整理事務所の今後の活用について伺います。 

（２）西中学校の夜間照明について 

  私はサッカー協会の会長として、一昨年までの２２年間頑張っ

て参りました。そうした中で、本市のスポーツ競技は年々充実し

てきましたが、夜間照明設備はありません。現在、学校再編のも

とで西中学校の閉校が予定されていますが、地域に開かれた場所

として、室内外ともに充実した環境へと生まれ変わるとのことで

す。これは、西中学校に夜間照明を設置する最も良い機会です。 

市民待望の夜間照明の設置についての考えをお伺いします。 

（３）市内全域でも救急車の出動が多く見受けられ、私の住む西部

地域でも、救急車通りと言われる程です。救急出動については、

「病気」や「けが」、「事故」などがありますが、救急車（消防へ

の１１９番）通報の状況について伺います。 

（４）池尻池のカラスについて 

  一般的にカラスは人と共生していますが、時には人を襲い、ま

た食を得るためにゴミ箱等を荒らします。私の住む西部地域にあ

る池尻池でもカラスは多く見られますが、本市でのカラスによる

被害状況について伺います。 

（５）一斉清掃は通常年２回あり、多くの市民が参加しています。

清掃をしている場所としていない場所があるのは否めませんが、

地域による清掃の特徴について伺います。 

（６）令和４年９月議会の私の一般質問で新川越越生線について、

埼玉県では、今年度に国道４０７号バイパスから新田地区までの

区画における用地買収をする予定とのことでしたが、その後の取

組について伺います。また、一本松駅南口について、市は東武鉄

道株式会社に対して、改札口を開設してほしい旨を要望してきた

とのことでしたが、その後の状況について伺います。 
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